

Vos questions / nos réponses

encéphalopathie Gayet Wernicke

Par [Profil supprimé](#) Postée le 23/11/2014 19:10

Bonjour,

Tout d'abord je m'excuse par avance de la "futilité" de ma question quand vous devez sans doute répondre à des interrogations bien plus graves et nécessaires...

Je suis entrain d'écrire un scénario ou je voudrais aborder l encéphalopathie de Gayet-Wernicke mais malgré différentes recherches je n'arrive pas à trouver certaines réponses... Voila le résumé de ce à quoi je voudrais arriver mais sans savoir si cela est crédible:

Mon personnage principal a un accident de voiture incompréhensible (il traverse la route pour s'encastre dans un arbre), à son arrivée à l'hôpital il est dans un coma de stade 2 mais n'a qu'un léger traumatisme crânien. Il a un taux d'alcoolémie de 0,6. Il se réveille 24h plus tard , explique son accident par un paralysie oculaire et une désorientation. On soupçonne alors seulement le GW... On lui fait alors une injection de vitamine B1 et on fait un IRM pour confirmer le GW....

Ma question est donc la suivante : est-il possible qu'on ne découvre cette encéphalopathie de GW qu'au réveil du patient ? Ne fait-on pas un IRM dans le cas d'un coma même "léger" dès l'arrivée du patient et ne peut-on pas déterminer l'alcoolisme chronique dès les premières prises de sang ? Je vous remercie beaucoup par avance de prendre en considération ma requête et attend vos réponses avec impatience.

sandrinecayron@wanadoo.fr

Mise en ligne le 24/11/2014

Bonjour,

Une analyse sanguine peut permettre d'émettre l'hypothèse d'un problème d'alcoolisme, certains taux pouvant indiquer des consommations excessives et régulières. Concernant la spécificité de vos autres questions, nous ne pouvons que vous orienter vers un médecin généraliste ou alcoologue qui serait plus à même de pouvoir vous répondre.

Cordialement.
